

Besuch beim Bäcker Schäfer in Zierenberg

In der vorletzten Woche besuchte die Klasse 3 aus Dörnberg mit ihrer Lehrerin und vier Müttern die Bäckerei Schäfer in Zierenberg. Zum Abschluss der Unterrichtseinheit „Getreide“ wurden den Kindern verschiedene Mehlsorten gezeigt und erklärt, wie man schmackhafte Brötchen und Brot herstellt.



In der Bäckerei beteiligten sich die Kinder rege am Geschehen.

Nach so viel Theorie in der Schule und beim Bäcker durften die Kinder aus vorbereitetem Teig selbst Brötchen formen: Gebacken hat sie anschließend der Bäcker; als besonderen Service hat er die Backwaren den Jungen und Mädchen am nächsten Tag in die Schule gebracht.



Die Kinder formen aus Teig ihre Brötchen.

Herzlichen Dank an die Bäckerei Schäfer, die den Kindern einen erlebnisreichen Vormittag in ihrer Backstube ermöglicht hat!